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合唱部全国大会出場！ 

10/28、長野市ホクト文化ホールで行われた全日本合唱コ

ンクールに本校合唱部が 4 年ぶりに出場し、堂々と合唱を披

露しました。本校は銅賞を受賞しましたが、さすが全国大会、

レベルの高さには驚きました。特に福島県の中学校は金賞 5

校のうち 3 校が福島県と、合唱王国の底力を見せつけました。

震災にも負けずに合唱に打ち込んでいることを知り、うれし

くもありました。１・2 年生はこの刺激をきっと来年に生か

してくれることでしょう！ 

また、11/5（月）の午後、グランシアタで青垣祭の合唱コ

ンクールを行います。合唱部の演奏や各クラスの合唱をぜひ、

ご観覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

         （写真はクラスで合唱練習をする 3 年生） 

※朝日新聞 10月 26 日版にて附属中合唱部が全国大会に出場することが 2 段

組みで紹介されています。 

学校評議員の声 

 第 2 回学校評議員会（9/25）でのご助言を紹介します。 

（小野京子様） 

・「県の一歩先を行く実践」という点が附属にとって大事なと 

ころ、しっかり進めてほしい。また、若い先生が学べる場

を提供することは地域貢献としても大切。 

・保健室の来室者数を資料として考察・改善を加える方法は 

大変有意義。ほかの学校にも好事例として紹介したい。 

（生野克己様） 

・数学の授業、大分気象台のデータをもとに考えさせるのは 

よかった。生徒の考えをホワイトボードで黒板に貼らせて、

生徒が評価・話し合いをするようにするとより深くなるの

では？ 

 

 

 

 

 

 

 左から長峯後援会長、生野裕一弁護士、高畑校長、小野克己様、小野京子様 

・一人教科の先生が授業を観ることができる公開授業の取り 

組みは大変すばらしい、ありがたい。 

（高畑一郎上野丘高校校長） 

・女子の体力向上について何らかの機会を作っているか？上 

野では「レディースデイ」と銘打って週 1 回体育館を女子

専用として開放している。 

（長峯後援会長） 

・附属中が公立化することは意味がない。附属にしかできな 

いことをやってほしい。 

・働き方改革で、時間外勤務の縮減でどこかにしわ寄せがき 

ていないか？影響が出ないようにしてほしい。 

・学校の存続と予算の確保には後援会も協力したい。 

（生野裕一様） 

・黒板の「めあて」「まとめ」カードをしっかり活用を。 

・附中の２期制のメリットをいかしてほしい。 

 

体育館工事にご協力を 

11 月 19 日（月）から本校の体育館の床の張替え工事が始

まります。それに伴い、体育館周辺、守衛室から武道場の間の

通路が全面通行止めになりダンプや重機が通るようになりま

す。部活動の生徒が通ったり、小さなお子さんの通学路でもあ

るため十分な安全確保をお願いしていますが、皆さんも注意

をお願いします。また、校時の最初の段階で床をはがしたり、

コンクリートのはつり工事のためかなりの騒音が予想されま

す。授業への支障をきたさないよう要望しています。工事期間

中の PTA の集会や入学説明会等、2 月までの約 4 か月間ご

迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇◇ 11 月の諸活動 ◇◇◇ 
11/ 4    青垣祭（演劇他） 

11/ 5  青垣祭（合唱・グランシアタ） 

11/ 9   3 年学力診断テスト 

11/17  附中学校説明会 

11/19  体育館工事開始（2 月まで） 

11/27  3 年進路 PTA 
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